

Udelar lanza convocatoria para becarios con salarios que oscilan entre 20.970 y 47.100 pesos

Principal



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/udelar-lanza-convocatoria-para-becarios-con-salarios-que-oscilan-entre-20-970-y-47-100-pesos_12071.php

UDELAR LANZA CONVOCATORIA PARA BECARIOS CON SALARIOS QUE OSCILAN ENTRE 20.970 Y 47.100 PESOS

Principal

Udelar lanza convocatoria para becarios con salarios que oscilan entre 20.970 y 47.100 pesos

Abren las inscripciones para quienes deseen unirse al equipo de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración.

Convocatoria de Becarios en la Udelar

La Universidad de la República (Udelar) ha lanzado un llamado para la selección de becarios que brindarán apoyo en tareas de registro y control en diversas áreas de gestión.

Esta oportunidad está dirigida a estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración.

Detalles del Cargo

Los postulantes podrán ocupar el cargo de docente grado 1, con una carga horaria que oscila entre 20 y 35 horas semanales.

La remuneración se establece de la siguiente manera: 20 horas semanales: 20.970 pesos 30 horas semanales: 35.600 pesos 35 horas semanales: 47.100 pesos

Requisitos

Los interesados deben estar cursando las carreras de Contador Público, Licenciatura en Administración, Economía, Estadística, así como Tecnicatura en Administración y tecnólogo en Gestión Universitaria.

Es importante resaltar que los requisitos excluyentes incluyen: Tener avance en la carrera correspondiente Haber aprobado al menos 10 créditos el año anterior al presente llamado

Fechas Importantes

La primera etapa de inscripciones cierra el 31 de diciembre.

La segunda fase abrirá el 27 de enero y se extenderá hasta el 14 de febrero de 2025. Para más información, los interesados pueden consultar la página oficial de la Facultad de Ciencias Económicas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UDELAR LANZA CONVOCATORIA PARA BECARIOS CON SALARIOS QUE OSCILAN ENTRE 20.970 Y 47.100 PESOS

Udelar lanza convocatoria para becarios con salarios que oscilan entre 20 970 y 47 100 pesos

Tags

registro, requisitos, facultad, interesados, ciencias, universidad, becarios, llamado, lanzado, convocatoria, semanales, inscripciones

Noticias relacionadas

5.0 * *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*

4.1 * *Ose lanza convocatoria para peón zafral con salarios de alrededor de 43 mil pesos; conoce los requisitos necesarios*

3.7 * *Pasantías en Presidencia: Conocé los requisitos para acceder a esta oportunidad laboral en el sector público*

3.9 * *Inician las inscripciones para el Registro Nacional de Faena Artesanal Predial*

4.6 * *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*

3.9 * *En el norte, hoy se celebra la esperada Jornada de Ciencia Política 2024 en la Udelar*

4.6 * *La Udelar introduce un innovador sistema de calificaciones que entrará en vigencia en 2025*

4.5 * *Anv lanza convocatoria para la adquisición de 58 viviendas renovadas y listas para habitar*

4.3 * Se abren las inscripciones para las Becas 2025 dirigidas a estudiantes en busca de oportunidades educativas

4.4 * Abierta la inscripción para acceder a las becas del Fondo de Solidaridad

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo